



## Jorge Álvarez Máynez (coordinador de Diputados - MC) Entrevista con Ciro Gómez Leyva



“Creo que es el tema más preocupante del país (seguridad), creo que es un tema que lamentablemente se ha trivializado, es increíble que tengamos tasas delictivas de los tamaños que tiene México y que en el debate público del país, prácticamente sea un tema que no atiendan. Si uno viera una sesión de la Cámara de Diputados, una conferencia mañanera del Presidente e incluso los planteamientos que están haciendo las precandidaturas presidenciales, pareciera que es un tema más, pero no ven el infierno que están viviendo millones de personas. Nos hemos acostumbrado a dejarle a los militares nuestra responsabilidad y eso me parece inaceptable, porque además, nadie nos obliga a estar en la política o a ejercer funciones de Gobierno. Yo he dicho que ese es un tema que si no lo asume quien encabece la Presidencia de la República, es indelegable, no se puede responsabilizar a otros, no se trata de competir en un asunto de a ver quién nombra al funcionario que tenga credenciales supuestas de enfrentar el tema”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEbb992B33844BAA!2045?cid=BEbb992B33844BAA&resId=BEbb992B33844BAA!2045&authkey=!ANlnhqBKhuPn-4w&ithint=video&e=H89AO2>